& centavos

LA PROTESTA

Valores v giros a A. Barrer

U. Telefónica, 0478 B. Orden

La reacción en marcha

nnede haber estabiado de forma, pero ligro común. cía depender de fuerzas supraterrenales; hoy la vemos surgir paso a paso medimos sus desenvolvimientos, descu-brimos sus propósitos y penetramos en con mestra erítica · hoy sa

que la tiranía no es una fatalidad im-puesta por la voluntad de un dios omipotente, que sólo es un producto de la miseria moral humana. La diferencia entre la edad media del pasado y la que se nos anuncia para el porvenir está en la posición espiritual de la humanidad ante ella: la edad media de pasado reinó porque reinaba la igno rancia y la obscuridad en la inteligen del futuro triunfa y se arraiga no será el siglo XX no es un misterio la esen so desvanece su aureola teológica, se sabe por qué se forma, por qué se ma tiene y cómo se derrumba.

En esta última decena de años hemvisto caer imperios poderosos, hemos visto sustituir a los Hohenzollern, a los nanoff, a los Hapsburgo, por casi camaradas nuestros de ayer que milita-bau en las filas del socialismo. Hemos visto en Italia a Mussolini suplantar a los viejos jefes conservadores acaba en España el triunfo de fascismo surgido de los cuarteles. No hay un país en la tierra que no nos despiadada, franca, como la que siguid a la derrota de la Comuna en todos los fenómeno de la agudización del despo tismo, en todas partes es la agonía del espíritu de libertad lo que parece pretársenos. El ejemplo ruso ntársenos. El ejemplo ruso ha sido violenta del movimiento anarquista pa-itado en easi todo el mundo; desde ra poder asentar su dominio sobre las ce cinco años no se puede pronun-masas trabajadoras, fiace cinco años no se puede pronun-ciar en Rusia la palabra anarquía, la palabra revolución. Desde bace 2 años Italia es un cementerio para nuestras ideas y nuestros camaradas, y abora codesde 1919 no hubiera sido derramada suficiente sangre mártir.

Los pueblos saben lo que es el Estado, lo que es la autoridad, lo que es é despotismo. Saben que el Estado no es reacción, que la reacción es un zarpazo y de los pueblos saben que si el Estado nce, si triunfa, si encadena, si la re ión avanza, si la libertad enmudece languidece en las prisiones, si la mi seria canta lúgubre su canción de muer te en los hogares del trabajo, si el es tu se entenebrece bajo la opresión y in esclavitud, no hay-más que ura rausa generadora de todos esos mal.s: causa generadora de todos esos mais s la debilidad de la voluntad de los pue blos esclavizados, dominados, oprimi dos, despojados por los felices domina dores y esclavizadores

Si la reacción avanza, si el despotis mo se enseñorea de todas las expresio nes de la vida libre, si corre la sangre de los precursores, no es porque falte fondo de insolidaridad y de indiferer cais, se via vancar la ola, se tiene la secais, se via vancar la ola, se tiene la secaito, y en la resistencia está además
caito, y en la resistencia está además
cara y de otra lengua, mañan nos
suppostará a nosotros; sin embargo, la
luntad dormida del león popular.

Cada día nos deparan los aconteci- avalancha del despotismo erece y la mientos mundiales una nueva tragedia. fuerza de nuestra voluntad disminuye; Todas las furias del pasado, todos los la solidaridad no es un sentímiento que oderes de las tinieblas, parecen haber-, mueva aun a las grandes masas traba poueres de us unes parceen nover-se adueñado del mundo; una necho es-piritual está a punto de sumergir la un privilegio de las clases dominantes; humanidad en los siglos de otra (dad, gellas sí que obran solidariamente, ellas media; la tiranía impera soberanía; si que ejercen la reciprocidad en el po-

Es desconsolador el nanorama del

si in revolución tés aplacada por un mimigro comita.

En edesconsolador el planorama cinmicro de desconsolador el planorama cinmicro de la mando, y unás que el presente es el portro quinterama, no obstante la
ceráfinanza el inmortificido de nuctro quinterama, palera n colas las
la
ceráfinanza el la inmortificido de nuctro quinterama, palera n colas las
la
ceráfinanza el cartega el presente del situapolitor eguina de democraria. Cola cola
ceráfica quinte palera n colas las
la
ceráfica de la ceración, o percentar el presente
tro quinterama palera n colas las
la
ceráfica de la ceración de la vigatro quinterama percente el cola ceración quinterama la la sentida.

En estos momentos de peligro coretro quinterama pelar a colas las
la
ceráfica quinte de mensa del presente del se infection del cola
ceráfica quintera de la loca
de tido so sumenzado pare el continuo
del talla, per españa el cola
ceráfica. Pero vennos que el trinino del
de section quintera del cola
ceráfica. Pero vennos que el trinino del
de section quintera del cola
ceráfica. Pero vennos que el trinino del
de section quintera del cola
ceráfica. Pero vennos que el trinino del
de section quintera del cola
ceráfica. Pero vennos que el trinino del
de section quintera del cola
ceráfica. Pero vennos que el trinino del
de section quintera del colo
ceráfica. Pero vennos que el trinino del
de section que el presente se del presente
ceráfica. Pero vennos que el trinino del
de section que el presente con
que el presente se del presente
de ceráfica. Pero vennos que el trinino del
de section que el presente con
portar el procesar del presente
portar del con que el presente
portar del con que el

se con los defensores del principio de nute la la dicidad, qui serfa una infantifiada reciemare ne este momento de tragadia in a qui da de los que sea alegran de muestra caída, de los que caperan una muerte caída, de los que caperan una muerte coviolenta del movimiento anarquista para porte per la padre assentar su dominio sobre las masas traba jadoras.

Desgraciadamente no podemos contar en maini fernte a la renceión. Con no se sabe que hemos de ser nosatros quienes sopretemos los mayores golpes, quienes sopretemos los mainios de los ajarquistas bayan, desaparecido o mermado hasta haceres inofensivos.

No esperemos fuera lo que tatevez exista en nosotros mismos. Si unestars fuera lo mermado hasta haceres inofensivos, da en nosotros mismos. Si unestars fuera lo mermado hasta haceres inofensivos, so pero mo nos salvará la ayuda de nuestros connigos; nuestros enemigos son todos los que aspiran a la dominación, los que defienden ideas de autoridad, los que tienden a poner su man sobre el hombre.

Estemos seguros que las regiones au no alcanzadas por el vendaval de los elementes desencedandos de la reacción, no cestán immunes; les llegará su hora. En las regiones todavía en cierto modo libras de las olas de fuego de la reacción y en las que a simple vista parece devastado todo, nuestro de loer y nuestra misión es formar el irente de la resistencia entre nosotros mise de la reacción y en las que a simple vista parece devastado todo, nuestro de les resistencia entre nosotros mise de la reacción y en las que a simple vista parece devastado todo, nuestro de les resistencia entre nosotros mise que a pastra a muerto. una abstracción de los profesores de derecho político, que el Estado es la can nosotros mismos. Si nuestras fuer-

per y nuestra misión es formar el tren te de la resistencia entre nosotros mimos. No podemos dar el espectáculo de caer sin combatir; la ola avanza; opon-gámosle todas nuestras fuerzas. Si nos hate, no por eso nuestra bandera, la de los precursores, no es perque tener la fuerza para oponet un dique a la barbarie. lo que falta es la voluntad, es o que Bakuni llanaba "d' diablo en mente, nuestros estandarte quedará fio el euerpo". Se vé pasivamente la forti ficación de las Bastillas de las viejas triunfo. La ola mundial de la reacción de las viejas instituciones; triunfo. La ola mundial de la reacción de olservan los triunfos de los merce-avanza; intentará aplastarnos lo mismo os del orden capitalista desde un si la resistimos que si cerramos los ojo fatalisticamente; resistamos, pues; en

Termómetro comunista

La revolución la miden los e

La revolución la miden los comunistas de acuerdo con la temperatur que mar cel·su termómetro. Y, odano va en haja el calor de sus entudisamos subrersivos, abéra vale más el valo de marcindadamo conseciente, que el gesto altivo de un obrero incivil... ura se civilira y se democretira, ¿Piar que fomendar revueltas populares y subreritr la fey, si la revolución fue aplazada por un minimo de tiempo fijado en 30 años? Pauliainamente, como el clásico chanchilo, ve fue desinifando el odre bolcheviqui, ve fue desinifando el odre bolcheviqui, que anosta a nueró mo elejo fisiedos que anosta a nueró mo el pelo fisiedo.

Un mensaje de Silveyra

Sin fecha de origen, el rorreo nos tra-io un mensale del compañerò Silveyra. Fuera del alcance de sis perseguidores, libre de las garras de los sabuevos que ann siguen la caza del profugo, nuestro camarada ha querido expresar su agra-decimiento a cuantos se interesaron por su causa y aplaudieron su gesto audaz ros de la Penlicenciera. Nocional, Vas-le, es su mensale a los anarquistas de pa Argenlina:

ompañeros de LA PROTESTA:

Saludt Akabandonar estas tierras, quiero, por teriorice públicamenta nuestro intimo pena-intermedio de nuestro querido diario, estrechar en un gran abrazo a todos los bombres que hicléronme gustar el pan

de lus diòses: la Solidaridad.
¡Salud hermanos!

Voy rumbo a lejama tierras, al otro
extremo de enuestra patrias, para prossaguir alli mi proscripción y la lucha por
los ideales — ande ira el buey que no
los ideales — in libertario que no sea guir alli mi proscripcion y na men-los ideales — ande irá el buey di arec, y dónde un libertario que n peligroso para los gobiernos. ¡Salud, hermanos! ¡Salud, los hombres de corazón y de espiritu altivo!

Nueva clase

debe continuar la colaboración entre el centro y lu periferia-de las fascistas, agregándose que el espíritu voluntario de estos hace que el fascismo-sea una activa de estos hace que el fascismo-sea una la luercia ertinibul di que contrasta con la luercia ertinibul di que contrasta con la uercia ertinibul di que pobrer nos de orden y de fuerza, los que miran con desdén a la demogația que se encuentra en el poder.

con deadin a la deungoida que se ensibres de corazón noble
sol sidas
stasi
se y de la causa.
Tamon SILVEYRA
feria.

Tamon SILVEYRA
feria.

Se y de la causa.

Mussolini, quien declaró que la mistón
necva clase gobernante, y que los fastensas entre consecuención de la causa de la

Contra -la reacción internacional

Los mitines de hoy por Matheu y Nicolau Invitaciones y adhesiones - Intensificación de la protesta anarquista

De acuerdo con la propaganda iniciada mente la vida de los pueblos?issde estas columnas para leyantar la opi- Nuestra defensa de Matheu y Nicolau, las olón pública en favor de Matheu y Nicolau, dos victimas sefinladas por el capitalismo

entregamos nosotros lo mejor de nuestro cemo una fatalidad la modorra que maniata

los actos de protesta anunciados para los apáticos y de acicate para desperta la sensibilidad de los más indiferentes. Por ateución la propaganda iniciada y por eso también debe malogren l', esfuerzos de los pocos que sa ben interpretar altamente el espíritu de so los anarquistas promover una agitación po nular en todo el país, de manera que se er

milinea de projecta contra la reacción, nuestra protesta contra la reacción internipair, mitines de procesa; contra la reacción internacional y particularmente contra la cional. Esa es una de las tantas manifecta; política represiva del directorio militar es ciones del terrorismo organizado para defenpadol. Los actos anunciados para hoy han der los intereses creados, un hecho que pois de rer, sin ninguna duda, exponentes do la u carácter politico reviste una importança concienci- protetaria y de la Yenacidad jan evençional. Y como está en Jusgo la vida arquista, ámás desmentidas en casos come de dos hombres, y esas dos vidas represenl presente. tan el both sangriento de la burguesia es El expiritu de solidaridad no puede moris pañola, los anarquistas tenemos el deber mo ral de defenderlos, porque en esa defens Ideas y del movimiento obrero internacional Es, pues, una cuestión de dignidad prole a las massa y esteriliza toda acción enérgica taria, de altruísmo y de conciencio defen de las minorias activas. der a Matheu y Nicolau, las de a l'Iraa-

> De acuerdo con las notas invitación me publicamos en otro-lugar, se realizan hos mitines de protesta en Avellaneda, La Plata, nos abrir un surco de luz en San Martin y Balcarce. En todas esas l'es y compañeros do conocida actuación en el Nicolau ha de tener un exponente de fueru vastas actividades en todo el pals.

saciar sus sanguinarios instintos

partidores de Pan, de San Martin, es si ma-

El arlequín azul

La ciudad se debate en su lecho de partu-panorama miradas más vastas que 70, cienta o en su potro de martirio, en el caba-caban en él ojos más afilados y acera

socarrón y "bon vivant"; no son no mon De todas maneras, a pesar de todo, la fie-gotes los hombres de esta generación, bils questra, que no so dan manoscar por bis: nasaters an que, si la risa va por barrios, le ha el ángel de la paz futura, el auténtio de la hora de dejar de llorar al suyo. | sajero del ramo de elivo.

Esto, poco más o menos, le decla yo al at da de nuevo en estos días de sismica con- próximos, dice bonanza, conflanza,

tin que se realizara en aquella localidad, no Amegalno, adhiricadose al mitin de primanificata en los siguientes términos au re-testa por la condena de Matheu y Nicola

el agudo dolor y los actos de crueldad y de que se realizará en Avellaneda. tortura que soporta la clase trabajadora de España, y las condenas a muerte de trabajafores por un delito que no han cometido España en estado de guerra, violando todo los derechos civiles y humanos, invita a pueblo, al pueblo que tiene sentimientos hu manca y hábitos de solidaridad, a las confe rencias que esta gremio, secundado por el Centro de Estudios y Cultura Integral, Lación Allanza); realizarán para solidar la ver por las condenas a muerte de Mather

enjulón pública nuestra sentimiento de soli

el odio, quiere saciarse con la vida de nues- do del funebre cortejo de sus victimas.

aban en él ojos más afilados y acerad

Sordo a nuestros consejos y a nuestros la montos, a los ayes que arranca a las vícti-

del correcto, de la granda de la companya del companya de la companya de la companya del companya de la companya del companya del companya de la companya de la companya del companya de

rizonte - nota - es del melor augurio.

ciada para hoy, acordando a la vez invitar sus socios y simpatizantes al acto pú

IIN MANIFIESTO AL PUEBLO La agrupación anarquista "Brazo y Cere

A los hombres libres. - Al pueblo

Pero aun no están saciados sus sanguir

auchocracia, asesinó alevosamente, mie

ellos los de Tucumán, permanezcamos impa

gadas por la mordaza militar que impera so berana en la España de los Borbones; la muerte, cual la espada de Damocles, pendo obre las cabezas de los compañeros Mathe

ladores del ex tefe del conselo de minis

men en-los presidios. La mirada de los trabajadores españole està fija en sus hermanos de América. Y nosotros tenemos el sacrosanto deber de ex-teriorizar nuestra protesta viril, por el re-pudio que nos merece el espantoso crimen

Comunismo" galopante

La propaganda en prò del comunismo estilo bolcheviqui se va extendiendo una cosa bárbara. No deja resquicio dono to se meta ni actividad tilinga que no oque con su vàrita mágica y convierta d rojo vier.

Es cierlo también que sus paladines, en este país, son la actividad misma y no se dat un momento de descanso en su alfa proseilitals. En eso — lo reconoce and propertifica de la comparación de

del hambre

Lo que calla la policía y la prensa grande

raba. Torturada Oiga por la brutalidad com

que copiamos, la gran prensa (no) lle-gó a enterarse del hecho referido, a pe-sar de que se trataba de un hecho gra-ve, que bien pudiera no haber sido **ana** tentativa de suicidio...

tentativa de suicidio.

Seguramente que no ha de extraharmos
ese silencio, pues tenemos muyem que
que la tal prensa movive de lo que
, blica sino de lo que calla. Hechos de
esta indole, en que las prolagonistrio
forzadas son las desdichadas hijas d.
pueblo, no entran en la crónica policiai
de los diarios chien informados, no es
pasto para esa besta infeliz que se lama opinión pública. La trageda de
ma opinión pública. La trageda de
ma comita de la canalla: la policia
burguesa, oche quelaca en el silencio de
los cómplices de la canalla: la policia,
la prensa y tos iuces. Porque así lo esi-

Consulta e informe sobre el proceso Dato

cha. Folio 171. — Contrato de arrendamiento

los treinta y ocho días de asistencia la-cultativa.
Folio 211. — Información practicada y por la Dirección General de Seguridad en la Muela.
Folio 217. — La declaración ya extrac-tada, de Valeriana López.
Folio 221. — Acta poliricac de la de-tención de alheu, en 13 de marzo dei 1721, en la casa num. 161 de la calle de Alcalio 236. — Factura de la motocicle-la a favor de Minuel Peis y Gisó.

En 18 de Abril de 1919 fué reclamade

Pedro Pallardo. Documentos de la prisma Indole

Tollo 236. — Factura de la motocicle ta a favor de Miguel Pels y Giso.

Folio 236. — Factura de motocicle ta a favor de Miguel Pels y Giso.

Folio 231. — Padrón de cédulas de la marca la marca

Baiatierra estuvo preso desde 1909

de Salvatierra y côn esta denuncia inten-lo conseguir la suspensión del juicio, cu yo resultado favorable a Carbó se cono-cia de antenano.

Como no se paraba en barras y cra además omnipotente, infligió a la infetii señora viuda de Salvatierra, la tortura de venir a Madrid para que reconociese en la cárcel a Mattheu como el matador de su merida e fociliamente la mabla ser de su merida e fociliamente la mabla ser

Companeros, salud: Hemos recibide

porque todo urge mucho. Sin más que decirte se despude de tí tu compañero — Pedro — Rubricado — 20-12-20). No ti. — También puedes mirar para cuam do vengumos si podemos bajar a algúr

(Del anecdotario local)

lienes que analizar las palabras, porque ellos están bastante asustados y si los tuvideramos que escueltar a mentiona el contenta de la contenta del contenta de la contenta de la contenta del contenta de la contenta del la contenta del la contenta de la contenta del la contenta de la conten valor moral y hasta debe ser un indi-vitulo investido de algunos poderes, no como persona, más si como individuo, en el concepto más hermoso de la res-ponsabilidad individual, debe encarnar cualquiera de aquellos que inspiren ser lenido alguna ver en la categoría de adversario, algunas de esas cualidades que asignan a un sujelo el venerablo puesto de centrol en cualquidates rastre-res, que derolan más bien el desen-frenamiento de las pasiones despechadas, abogadas. en -la -bilia-de-la importectiá moral, demuestra en el hombre, nás bien moral, demuestra en el hombre, nás bien moral, demuestra en el hombre, nás bien

noral, demuestra en el ho n pronunciado síntoma

jatiera.
Folio 1.200. — Dos hilletes de ferrocarril.
Folio 1.202. — Oficio remiliéndolos.
Folio 1.222. — La Brigada móvil dice
que el kilométrio y los bilictes los aco
dauro en 3, 21 y 25 de septiembre de

El camino de los reptiles

a De ahi mi repugnancia fronte a todas als campañas emprendidas con arma des, leal, sea de la parte que fuere. No hay más que una razón: est la razón misma. No hay más que una lógica: es la lógica en sí misma.

Acabo de ver las calles del pueblo, empapeladas de carletes y reclames de lodos los olares y colores para los diversos poblaidores y los guatos más llinicadores de la carletes que anuncian una cinta chemalográfica de aventuras policiales, tan contrario a la estélica del arte como alentatório a lentido com de los casos más elementales de la razón humana; carletes que anuncian un remaite de lice.

biblioteca. Entre un local con una me-sa de libros para leer, instruirse, edu-carse como hombre útil para la socie-dad del porvenir y una laberna donde ci individuo se emboraca, horriblemen listeresse de semismo pueblo. En cambio. En cambio. En cambio.

soleado esos carlelitos, si todos los e telitos hubiesen estado al alcance de :

lura específica; aunque sea el cacareado de Stado protelario, los pueblos lendrin que cargar con los matériales de tortura, que sólo podrá desaparecer deste-rrabido de los hombres la idea de autoridad, constillutida.

Pero otra cosa es cuando una obra libertaria es-combatida Sorda y subterán encanele y de clorta fornia descaradamente insidiosa; enfonces: estos presuitos adversarios destilan por el camino de los molifose que se mueven en la sonbra de los matorrates siniestros.

Acabamos de ver por la calle unos programas multicolores a hase de cartelones reclamistas, que ferminan con una contra de consenio de conferencia de cartelones reclamistas que terminan con una

Chabás,

Notas rosarinas

Policía científica



Cuestiones ferroviaries

Minorías y mayorías

cata verdad dura y amarga, pero pi evantarse airosas para protestar co orimenes de la burguesia y el Estr repeler la agresión y el azoto del co el permiso de las demás secciones.

Policiales

De Alejandro

Movimiento obrero

T. del Campo, de Balcarce y Obreros Picapedreros

Un alerta a todos los trabajadores en general y en particular a los Pica-podreros!

Recomendamos a todas las organizationes que no aceptan niagán pase que
y aya refrendado con el sello de un titulado sindicato de oficios varios de
esta, localidad, adherido a la usita localpor las siguientes cause.

1e Porque está compuesto por elementos caracilis de las Canteras, vendidos al capital, que han destruido el
sindicato de picapederos, y como se les
está terminando el trabajo, precisan una
palente para trasindarse a ofras localidades, biscan refugio en ese bodrio de
especia de capital,
de por elementos cimidicalistas que jurdo por elementos cimidicalistas, que jurbajon en el camo de econociendo hueshalm en el camo de econociendo hues-

egentes del capital.

'28 Que dicho sindicato fué orginizado, por elementos esindicalistas que lezbajan en el campo, desconociendo nuestro sindicato, alegando que no quieren
reginizarso en-los sindicatos del quinto
porque, predomina—en esconociendo nuestro sindicato, alegando que no quieren
reginizarso en-los sindicatos del quinto
porque, predomina—en esconocios y
aportamos cualquier huelga general. Pero
jam de calquier huelga general. Pero
jam de calquier la militaba en el
sindicato del borrego es otra. Los conpañeros quintistas que militaba en el
sindicato de Picapedereros no han querido vender su digindida la empresa
del afirmado. Los carneros buscan refugien los camalcones, y como buenos, servilves a la decidio sistilación y fundador, es un la Estanco, patión de un
cantera y* sindicalista unificador bien
conocido por traidor en esta y agendo, la policía de las Canteras de Tandil.
Por lodas estas causas y otras mucha
quie estamos dispuestos a sostener en
cualquier parte, descalificamos at sidilcato de Oficios Varios y a, la U. O. L.
conjuntamente con una llamada. Ceopetaliva de Picapetireros.

Nota:—Pedimos la reproducción deste conunicado, a toda la prensa obreta del país y del Uruguay.

--(0)--- (-

De Bahía Blanca

La velada organizada, rememorando el decimo cuarto aniversario del dustiamiento de Frantisco Ferrer, a beneficio del C. Pro Presso y plarocimada por la conseguiario del C. Pro Presso y aparcelanda por Populari, ha sido todo un éxilo. El cuadro del mismo cierto, sa mercido los aplausos de la concurrencia por la interpretación apropiada que hizo de El Ariequin. La conferencia estuvo a cargo del camarada J. Prince, de la agrupación ideas de la Plata, quien después de hacer uma disertación sobrie de la conferencia estuvo a cargo del camarada J. Prince, de la agrupación ideas, de la Plata, quien después de hacer uma disertación sobrie con la conferencia del mistorio del mellamento del mistorio. Cel fuellamiento del mistorio del mistorio del cualminento del conferencia con renecio Pererer. Terminó el acto carlre entusiastas vivas al comusismo anárquico.

logrado reactivistatas vivas al comunismo accio entre entusiastas vivas al comunismo il la conferencia anunciada en la plaza Rivadavia, se llevó a cabo con la concurrencia de numeroso público. Abrel el aclo el compañero Perano. Después do argumentar largamente sobre la esen cia revolucionaria de numerosos hecho el concurrencia de la concurrencia de la viva de la compañaro perano. Después de las victimas que en pro de las ideas han sido saertificadas por las hordas del capital 7 del Estado. Siguido en el uso de la palabra el camarada Prince, quien recateo el significado histórico de F. Ferrer desde el punto de vista anarquista. Paso de manerolos y codos los fusilamientos, jamás podrán detener la ola revolucionaria que aplastará esta sociedad (ecadata y agonizante, implantando la verdadera vida.

C. de los OTEROS

Huelgas

El sonflicto que sostenemos con el burgués de la fabrica «Santiaria», a pe-sar de haber transcurrido 22 días, sique en la misma forma y tan sólo hay 2 carnetos que, mansos y serviles, no han tenido la suficiente capacidad y valen-fla para resistir la sugestión del bur-gués. Pero como son dos pobres rufía-nes, mada podrán hacer para quebr. c la lucha emprendida co neste testarudo parásito: – Ri Secretario.

Operemos advertir a los trabajadores conscientes en general, que no se dejen conscientes en general, que no se dejen compose de la capital de la consumenta de

a los de Rosario y pueblos circunvecinos en particular.
Queremos advertiries que cuando consuman cerveza cu chop, estjan que se les
muestre la marca deb arril en la que
está etartio con marca de fuego, la calidad de cerveza que es y ambién tiene
una estrella marcada a fuego, como insiguia que es de dicha cimpresa, porque
también de este modo han sorprendido
la del con esta de la companio de la
companio de la companio de la companio de la
correca de la Bieckert por otra marca.
Por lo tanto, seguid propagando este
boicol, no consumiendo las cervezas Africana, Extracto Doble, marca Bieckert. —
El Comité de Huelga

Obreros Pelnoneres

Recomendamos estados per estados estad

Comunicamos al proteirado y particular en la suguesta de este sindicia crealiza asamente a los gastronómicos, que mantenemos el boloci al 1016l Barce, lona, y como se acerca la temporada ve, ranlega, esperamos que cada uno cum pla con su misitón, prestániquos toda clase de solidardad.

Esta advertencia la hacemos extensiva para los trabajadores conseteffica de la largentina y del Uruguay. — El secretario,

Convocatorias

Bind. Ferroviarios Unidos del P.O.C.A.

Esta junta cumpliendo con el artículo 22. de nuestros estatutos, convoca a la sesiones a nuestro primer Congreso Ordinario, que se efectuará en nuestro local de la Campañero R. M. Gonziler. Se cita al compañero R. M. Gonziler. La recursión de la Campañero R. M. Gonziler. La recursión de la J. R.; 11. Clansura del Congreso. El Secretario. La R.; 6x Adiassión a una de las Centrales: 5b Modifica de la J. R.; 11. Clansura del Congreso. El congreso será inauquendo. el 25 de octubre a la 9 horas; de manera, pues, que los delegados debon estar. el campañero de la campañero de la selegados debon estar. el campañero de la c Sind. Ferroviarios Unidos del F.C.C.A.

Alsoso Libertario ((Iosario) A los componentes de la institución arriba indicada, se les invita a la reunión que se efectuará el jueves 25, a las 21 horas, en nuistro local España 25, para Iralar asuntos de capital importancia y la huera mercha de este Alenco. También se haco uccesario ni dicha También se haco uccesario ni dicha También se haco uccesario ni dicha que posean falonarios pro Menco. El Secretario.

Centro Libertario de B. S. y orientación gremial de Nuevos Mataderos El mátectoles 24, a las 20 horas, en nuestro local social continuará la asambiea que se pasó a cuarto intermedio el 17. Esperamos que socios y simpalizantes no fialtarán.— El Secretario.

A. U. L. Obreros Ebanistas

Los componentes de la agrupación quedan invitados para la asamblea que se realizará el martes 23, a las 20,20 en Ilbertolome diffre 220.

Birtolome diffre 220.

Birtolome diffre 220.

Birtolome diffre 220.

Servisa a los compañeros que tengan poletas de la rifa de este Comité, que esta queda postergada para la villima pigada del mes de Noviembre. — El Serversario, serversario esta asamblea, a objeto de que en ella, y con el mayor número posible de compañeros, seas tratados los varios puntos a resolver, los villimos mio, y los que se avecinan, reclaman de nosotros, los estudiemos con serenida, si no queremos ser arrollados por la disputadores de Pan y Ladrilleros de San Martín, la siguiente moción: "Jedir San Martín, la siguiente

O. Cultural Florentine Ameghino Invita a los socios y no socios a la asamblea general ordinaria a realizarse el mártes 23 a las 20.30 horas, en el local Muñecas 948. — El secretario.

Galponistas, Escaleristas y Anexos

A. O. Cultural de Boca y Barraos: El domingo 21, a las 10 horas, asan blea general de socios y simpatizante —El Secretario.

Trabajo

Periódico Anarquista

Montevideo

Montevideo
Se pide a los compañeros Forni, Rodríguez, U. Bardallo, José Richardi, Anárés Gallartea, Bevillo, Serafin Pazos, y Arturo Pampin, concurran el domingo 21, a las 14,50 horas, a Chacabuco Cypara comunicaries un asunto de interés. — El Agenta. PINTORES UNIDOS

Citamos a todos los compañeros pin-tores a la importante asamblea general que el domingo 21, a las 9 horas reali-zaremos en B. Mitro 3770, para tratar una importante orden del día. — La Co-misión. S. O. de la Industria del Calzado

La C. A, de este sindicato realiza asamblea el domingo 21, en nuestro local social E. Unidos 3515, para continuar discutiendo el referendum del IX Congreso Regional. Comenzará la asamblea a las 8,30 horas.

Obreros del Puerto de la Capital Invita a todos los trabajadores d uerto a la gran asamblea que se re zará el día domingo 21 de octubre,

Agrupación C. L. de O. Ebanistas Agropación O. L. de O. Espansias Habifendosenos exterviado uma libreta con unerectiones, comunicamos a las sigrupaciones y centros del auterior y exterior, y en general a lodos los que manienta relación y correspondienta con nasolros, nos envien direcciones con objeto de mandarles propasande. Nuestra dirección es siempre lardolom Mitro 307.0— El Secretario.

Boo. Oficios Varios

(Allén)
Pedimos a los centros y agrupa-

En la reunión que celebráse el 13 del corriente, se aprobó por parte de la los siguientes grennios: Obreros Panaderes, les legistadores de Pan y Ladrilleros de la Magriin, la siguiente moción: Dedir a la F. P. de Bs. Aires, que llame a las a Federaciones Sudamericanas y pase a 1 referendum de los gremios adheridos esta proposición para hacer una intensa campaña de asolidaridad con la clase trabajadora de España y de profesta por la condena a mierde de Maleu y Min colau e-iniciar un bolcot en toda sud-1 américa a lodos los productos españoles, hasta fanto no cese la reacción — El Secretario.

máquina la segunda Mición del follelo «La Rebellón de Kronstadt», cuyo tiraje será de treitan mil ejemplares.
Además notificamos a los camaradas y jarquaciones que tienen listas en su poder «pro follelo», hagan entrega de ellas, para poder regularizar el pago de la primera edición.
Este comité creune los lunes miéracoles y viennes de 20,30 a 22 horas, en Barrolome Mires 3770. — El Comité.

Agrup. Cultural de O. Tranviarios

Agrup. Gultural de O. Tranviarios

Un pequeño número de obrevos del
tranvia, creyendo necesario laborar por
la elevación moral e intelectual de los
que componen este grazio, nos hamos
pación del engrafe.
Entre nuestros propósitos a realizar,
ha de merecer nuestra preferente atéación la edición de un periódico de ideas
de distribución gratulta, que pación oriención la edición de un periódico de ideas
de distribución gratulta, que pación oriendola, si ello se so esta caracteria,
del a incorporación moral o mateca la característica de este gremio.
Todos los compañeros que quieran
prestar su cooperación, moral o matetrial, dirijanse por correspondencia a isidro Villalobos, Barlolida Mitre 3270.

La agrupación.

Gamitá Pro Presos

Comité Pro Presos

Oomite Fro Fresos

(Bahia Blanca)

En la velada que realizé el centro

Amantes de la cjucación popular y

el Comité Pro Preixo, el día 13 de oc
ulture, este Comité lena una rifa, que

circulación. Dicha rifa ha sido sortenda

y los múneros premiados son. Ir. pre
rio: 1020 y 2º premio, 1524. — El se
redario.

S. de B. T. del Campo

(Balcarce)

Habiendo nombrad onueva comisión, pide a todas las instituciones obveras dirijan la correspondencia a nombre del nuevo secretario: Camilo Iglesias, calle 27 № 928, Balcarce. (F. C. S.) — El

COMITE PRO PRESOS

GOMITE PRO PRESOS

Roligtos en venta a total benetició de este
Omité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0,15 centavos cada uno;
La Canción de los Mártires, por Martir Castro, canciones libertarias dedicadas e Yurt Wilckens y, Simón Radowylsky, a 10 centavos cada una: El Imperio
de la Fuerza (drama), donado por el
compatero Navas a 9,20 cada uno.
Los pedidos a LA PROTESTA, La Antorcha o al Comité por Fersos, Bartelo

Para los lectores rusos

"BABOTORY PUT" (El camino del proletariado)

En nuestra librería hemos recibido ierta cantidad de ejemplares de esta ublicación, en idioma ruso, órgano de os anarco-sindicalistas rusos, adheria la A: I. T. Su contenido, rico en

dog a la A. I. T. Su contenido, rice en informaciones y artículos de dectrins, merceo ser leido y tenido en cuenta. En los números enfoco y seto publica un trabajo infalto de Bakunin, y anna-cia para l'idi-sulmeros siguientes otro, inédito también.

Podemos servir pedidos desde el número 1, aparecido en marzo del año co riente, en adelante, hasta el número 6

que es el c'imo que nos ha llegado.
En lo sucesivo "Rabotchy Put" po drá ser adquirido regularmente en esta

Número suelto: 20 centavos, Precio Háganse los pedidos acompañados del importe a la administración de La dos y de franca camaradería. PROTESTA, Perú 1537, Buenos Aires Entrada general, 50 centavo

Libreria de LA PROTESTA

rrero * \$ 1.— emilla Libertaria (colceción de artícu-

Funciones y conferencias

Estos dos organismos, secundados por el centro de Estudios Sociales y C. Integral, Obreros Ladrilleros y S. do T. del Pacífico, sección Alianza, realitarán una serie de conferencias mibli. cas para protestar contra la alevosa pono de muerte que los sayones de la desdichada España quieren ,aplicar a los compañeros Matheu y Meolau.



la Plaza de Santos Lugares, F. C. P. y el mismo día a las 20 horas, en la plaza de San Martin, se realizarda las primeras conferencias.

C. Cultura "Florentino Ameghino"

Qué ningún obrero falte

Se invita al vecindario de Villa Crespo y al pueblo en general a concurrir a la conferencia de propaganda cultural que este centro realizará en la caquim de las calles Triunvirato y Acevedo el domingo 21 a las 16 horas.

Agrup. "Ideas" y F. O. L. de La Plata

Por Nicolau y Matheu. Mitines de agitación y de protesta, se realizarán

los siguientes: El domingo 21 a las 17 horas, en la plaza Italia: martes 23, a las 17 horas en las calles 44 y 1; viernes 26, a las 47 horas, en la plaza Rocha; domingo 28. a las 9 horas en las calles Nueva Vork y Montevideo (Berisso); el domingo s-las 17 horas en la plaza San Martin.

F. O. Local de Avellaneda. - Contra la condena de Matheu y Nicolau

Gran mitin de protesta que se realizará el domingo 21. a las 15 horas, en las calles Pavón y Mitre, con recorride hasta la plaza Alsina de Avellanedz, donde harán uso de la palabra vario oradores.

Trabajadores! Es necesario romper con el silencio y exteriorizar nuestra más energica protesta contra el nefando crimen que se pretende cometer con-estos dos hermanos nuestros. Todos al-

Repartidores de Pan de Avellaneda y

Lanús El domingo 21, a las 8.30, en el teatro Roma, Sarmiento 109, Avellaneda, se llevará a cabo una función y confe-rencia a beneficio del O. Pro Presos de ta que dirige Cervoni. El cuadro "Cal-derón de la Barca", pondrá en escena el drama en tres actos "Germinal", de Jorge San Clemente. La conferencia es-

Entrada general, 80 centavos. Minos

Comité Pro Presos P. de Santa Fe

Gran pic-nic, familiar y conferencia

Entrada general, 60 centavos. Milos Nota: Los tranvias 14 y 20 paran el

Editados por el "Comité de Agita ión por la libertad de R. Flores Ma ón v demás presos". hemos recibide gon y demas presso, necessaria las siguientes obras, que tenemos a la venta en esta administración: Númenes Bebeldes, por Práxedes Gue-

los), por Ricardo F. Magón, 2 to-

Obreros Panaderos y Repartidores de Pan.-San Martin-F. C. C. A.

tará a cargo de García Giménez.

el domingo 21 en la quinta Ansalde (Barrio Mendoza). Habrá buena músi-ca, surtido buffet, distintas diversiones y variados juegos, cantos con guitarra. En fin, será un día de gratos recuer-

Agrupación A. "Arte y Natura" Esta agrupación realizará la suas

conferencia el domingo 21 a las 15 ho-ras, en el local Bmé. Mitre 3270, a total beneficio del periódico "La Pampa Libre'', que un grupo de compañeros llenos de entusiasmos pero carentes de llenos de entusiasmos pero carentes de recursos levantan como un jalón anar quista en el corazón de la pampa, dila

Disertarán los compañeros, J. Boy, sobre "¿La anarquía se basta a si mis-ma?"; Freda, sobre "La ciencia social", J. G. Giménez, sobre "Rosseide

No se suspende por mel tiempo; en trada voluntaria.

Comité P. Presos de Obreros Panaderos de Bs. Afres

El jueves 25 a las 20-30 este Comité ralia una función a su total beneficio, en el teatro "F. Sánchez", Triunvirate 180. Se representará "M'Hljo el Do-tor", de Prorenio Sánchez. Martín Castro cantará algunes can-

eiones de su repertorio. ¡Que nadie falte! Precios de entrada: P

maleo con 4 entradas, 5 pesos.